

# Construire au Futur, Habiter le Futur

Nos modes de vie changent, on vit plusieurs vies dans une vie, les lieux doivent nous suivre. Il faut donc réinventer les villes, les centres-villes, les centres-bourgs, nos quartiers et même chaque bâtiment, pour qu'ils s'adaptent à nos besoins et non l'inverse.

En matière de conditions de vie et de bien-être, l'Habiter joue un rôle central. Le logement représente un cinquième de votre budget en tant que Francilien. Notre objectif est qu'il génère au moins autant de bien-être pour vous.

Notre programme "Construire au futur, Habiter le futur" (CFHF) souhaite penser l'Habiter en lien avec son environnement et avec son temps, parce qu'un territoire accueillant est un territoire qui permet à chacun de trouver sa place, de l'habitant permanent à l'utilisateur de passage, en lui donnant l'envie et la possibilité d'en devenir acteur.

"Construire au Futur, Habiter le Futur", programme régional lauréat du "Programme d'investissements d'avenir" (PIA), réunit plus de cent-vingt partenaires : toute l'Ile-de-France du bâtiment, de l'innovation et de la transition climatique s'est rangée sous la bannière de ce grand projet innovant et durable.

Il s'agit de proposer une nouvelle vision de la construction et de la rénovation, appuyée sur une révolution technologique en cours, celle du bâtiment intelligent, et sur des filières, nouvelles ou redécouvertes, enfin structurées. Notre ambition est de faire de l'Ile-de-France le démonstrateur de la région durable et de l'habitat de demain. Une Ile-de-France à la pointe de la ville intelligente peut porter ses entreprises partout dans le monde et proposer ses démonstrateurs et son savoir-faire à l'échelle de quartiers et de villes entières.

Le programme "Construire au futur, Habiter le futur" se donne pour objectif d'apporter des solutions concrètes pour bâtir ensemble l'industrie de la construction de demain, innovante, verte, modulaire, plus proche des usages et de ses clients, afin de faciliter et d'améliorer durablement le quotidien des Franciliens, dès aujourd'hui et en continu à horizon 2030.



avec le soutien de

